

Monsieur Allan J. MacEachen, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui qu'il présidera la délégation canadienne à la Quatrième Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement (CNUCED IV) qui s'ouvrira à Nairobi (Kenya) le 3 mai. Il y sera accompagné par Monsieur Michel Dupuy, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures. La vice-présidence de la délégation sera assurée par Monsieur Geoffrey Bruce, représentant permanent adjoint du Canada auprès des Nations Unies à New York et représentant du Canada auprès du Conseil économique et social des Nations Unies.

Outre Monsieur Bruce, la délégation se composera de fonctionnaires des ministères des Finances, de l'Industrie et du Commerce, de l'Agriculture et des Affaires extérieures, de l'Agence canadienne de développement international ainsi que du ministère d'Etat aux Sciences et à la Technologie.

Les membres suivants de chacun des quatre partis politiques représentés au Parlement assisteront également à titre d'observateurs à la semaine d'ouverture de la Conférence:

D. McKenzie	Député de Winnipeg-Sud-Centre,
L. Nystrom	Député de Yorkton-Melville,
G. Rondeau	Député de Shefford,
P. Stollery	Député de Spadina.

CNUCED IV poursuivra l'étude des propositions en vue d'un nouvel ordre économique international ébauchées lors des 6^e et 7^e sessions extraordinaires de l'Assemblée générale des Nations Unies tenues en 1974 et en 1975. On s'attend que les discussions soient axées sur le commerce des produits de base, des questions financières dont la dette, l'accès aux marchés, et le transfert des technologies. De plus, la situation économique des pays les moins développés retiendra particulièrement l'attention des délégués. Les ministres de plus de 100 pays en développement d'Asie, d'Afrique, d'Amérique latine, des Antilles et du Moyen-Orient se sont rencontrés dernièrement à Manille pour préparer un exposé de leur position, qu'ils soumettront officiellement à la Conférence. Les discussions et les conclusions de la Conférence orienteront les futurs travaux de cette dernière et influenceront sur le dialogue actuellement en cours à la Conférence sur la coopération économique internationale dont Monsieur Allan J. MacEachen assure la coprésidence. Monsieur MacEachen prononcera le 7 mai un discours devant les participants de la CNUCED IV.